

Don de sang : le maire diplômé !

A l'occasion de l'assemblée générale de l'Amicale des donneurs de sang bénévoles, le samedi 27 janvier dans la salle polyvalente, André Pau a reçu un diplôme pour 75 dons.

Et oui, notre maire participe depuis une dizaine d'années, en toute discrétion, aux collectes de sang organisées sur la commune par l'Amicale. Il a été honoré par Philippe Nivesse, secrétaire adjoint de l'union départementale pour le don de sang bénévole, qui lui a remis un diplôme pour 75 dons effectués. "Nous organisons 6 collectes par an. En 2017, il y a eu 493 dons, dont 31 nouveaux", tenait à souligner le président, Franck Pla. Une belle fréquentation qui vaut à l'Amicale de collaborer de façon étroite avec l'Établissement Français du Sang.

